

Communiqué
du Comité de suivi de la réforme de l'intermittence

Paris, le 25 septembre 2014

Intermittents : toujours pas de réelle concertation

La concertation sur l'intermittence mise en place par le Premier ministre n'a toujours pas commencé.

Chaque organisation a pu exprimer ses positions au cours des séances de travail depuis début juillet, mais, en l'absence de méthode, de calendrier et de moyens, l'élaboration de solutions communes n'existe pas.

Au-delà de la séance plénière du 2 octobre, aucun plan de travail n'a été fixé. L'aboutissement de cette concertation avant la fin de l'année semble irréaliste, le travail d'expertise n'ayant même pas commencé. Dans ces conditions, comment « parvenir à un diagnostic partagé et à une refondation durable du système », tel que le souhaite la Ministre de la Culture dans son interview au *Monde* du 24 septembre ?

Le Comité de suivi de la réforme de l'intermittence rappelle qu'il défend depuis dix ans le seul modèle alternatif au système en vigueur, un contre-modèle juste et pérenne.

Les parlementaires du Comité de suivi restent extrêmement vigilants quant à l'aboutissement de cette concertation. A défaut, ils sauront prendre leurs responsabilités.

Nos exigences doivent enfin être prises en compte. La nécessité d'aboutir n'a jamais été aussi impérieuse.

En attendant, la mobilisation continue dès le 1^{er} octobre avec une journée nationale de grève, à laquelle se joint le Comité de suivi.

Parlementaires membres permanents du Comité de suivi : Danielle Auroi (députée écologiste), Fanélie Carrey-Comte (députée socialiste), André Chassaigne (député communiste), Karima Delli (députée européenne écologiste), André Gattolin (sénateur écologiste), Laurent Grandguillaume (député socialiste), Pierre Laurent (sénateur communiste), Noël Mamère (député écologiste)

Organisations membres du Comité de suivi : Coordination des Intermittents et Précaires, Fédération des Arts de la rue, Fédération CGT Spectacle, collectif des Intermittentes, les Monteurs Associés, Recours Radiation, Société des Réalisateurs de Films, SUD Culture Solidaires, SUD Spectacle, Syndicat du Cirque de Création, Syndicat des Musiques Actuelles, SYNAVI, SYNDEAC, TIPPI (Truquistes Infographistes de la Post-Production Image associés), UFISC, Union des Créateurs Lumière

Contact presse : Fabien André – f.andre@syndeac.org / 06 03 45 74 03